

Sport und Spaß

Der Ernst-Moritz-Arndt-Lauf in Garz

Garz/vpb/pm. Jedes Jahr im September treffen sich begeisterte Läufer in Garz, um verschiedene Strecken (Bambini-Lauf, 3km, 6km, 10km) zu meistern. Erstmals wurde der Ernst-Moritz-Arndt-Lauf im Jahre 1981 durchgeführt. Seit 2005 ist der CJD Veranstalter. Die gute Organisation und das vielseitige Angebot ermöglicht eine angenehme Atmosphäre für die ganze Familie. Natürlich findet auch eine Siegerehrung statt, bei dem die stolzen Läufer ihre Bestzeit preisgeben können. In diesem Jahr findet ein Gesundheitsmarkt, angegliedert an dem Volkslauf statt, sodass sich die Läufer von unterschiedlichen Gesundheitsprodukten informieren und nutzen können. Jeder Volksläufer, der einen Einsteiger in den Sport mitbringt, wird belohnt. Der 6. EMA-Lauf findet am 18. September in Garz statt. Die Begrüßung erfolgt um 9.45 Uhr auf dem Gelände der CJD Fachklinik. Der Start ist um 10.00 Uhr. Anmeldung unter Telefon 038304/841-700, Fax 038304-841-333 oder am Veranstaltungstag vor Ort ab 8.30 Uhr. Der Veranstaltungsort ist CJD Garz, Putbuser Str. 11, Garz/Rügen.

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 05.09.2010